

MABT BERSAMA PENGUSAHA PEDULI KALBAR BANTU PERALATAN KEBAKARAN UNTUK ATASI KARHUTLA

DPP Majelis Adat Budaya Tionghoa (MABT) bersama Pengusaha Peduli Kalbar pada hari Rabu, 3 Maret 2021 menyerahkan bantuan alat-alat pemadam kebakaran kepada 51 Pemadam Kebakaran (Damkar) swasta di Kota Pontianak dan Kubu Raya. Penyerahan sejumlah peralatan damkar tersebut sebagai wujud kepedulian para pengusaha kalbar menyikapi kebakaran hutan dan lahan yang terjadi satu bulan terakhir, khususnya di wilayah Kota Pontianak dan Kubu Raya.



Pangdam XII/Tpr saat menyampaikan apresiasinya terkait penyerahan bantuan. (Dok.PBD KotaPontianak)

Tak hanya menyerahkan bantuan peralatan damkar, Ketua MABT Kalbar, Paulus Andy Mursalim bersama Koordinator Pengusaha Peduli Kalbar Arie Chandra juga memberikan bantuan biaya operasional kepada 51 Damkar Swasta tersebut guna membantu mengatasi kendala biaya operasional yang seringkali dialami oleh sebagian besar Damkar Swasta dalam upaya membantu pemadaman kebakaran lahan. Melalui kesempatan

tersebut, kedua tokoh tersebut juga mengucapkan terimakasih kepada semua petugas yang ikut berjuang dalam penanggulangan karhutla.

Penyerahan bantuan peralatan damkar tersebut juga dihadiri oleh Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad. Pangdam XII/Tpr menyampaikan, bahwa tanggung jawab penanganan karhutla tidak hanya tanggung jawab TNI, Polri dan Damkar, akan tetapi juga menjadi tanggungjawab semua masyarakat, dan segera melaporkan kepada pihak terkait jika terdapat indikasi ada yang membakar lahan. Sejalan dengan pernyataan tersebut, Walikota Pontianak Edy Rusdi Kamtono yang juga hadir di acara tersebut menyampaikan, dampak dari karhutla ini dirasakan oleh seluruh masyarakat, sehingga penanganannya pun perlu melibatkan semua unsure masyarakat. Walikota Pontianak juga menyampaikan apresiasi yang sebesar-besarnya kepada Pengusaha Peduli Kalbar dan MABT yang telah ikut bersama menanggulangi karhutla khususnya di wilayah Kota Pontianak.

Penyerahan bantuan ini selain dihadiri Pangdam XII/Tpr Mayjen TNI Muhammad Nur Rahmad dan Wali Kota Pontianak H Edi Rusdi Kamtono, juga hadir Karo Ops Polda Kalbar Kombes Pol Suyatno, Kapolresta Pontianak Kombes Pol Leo Joko Triwibowo, Dandim 1207/BS Kolonel Inf Jajang Kurniawan, Ketua Forum Komunikasi Kebakaran Kalbar, Ateng Tanjaya, serta Kepala Pelaksana BPBD Kota Pontianak Haryadi S Triwibowo.



(Dok : BPBD Kota Pontianak)

(Fanny – BPBD Kota Pontianak)